



ENTREVUE

Le président Ali Bongo Ondimba s'est entretenu hier avec le ministre des Sports Franck Nguema. Au centre de cette entrevue, le début de la campagne des qualifications au Mondial-2022 pour les Panthères du Gabon, mais aussi la phase finale de la Can-2021 (9 janvier-6 février 2022).

Page 8

TOTAL GABON

Chiffre d'affaire en hausse de 66% (173,5 milliards de francs), résultat net tout aussi en progression (à 6,6 milliards de francs) : Total Gabon a connu une nette embellie au premier semestre 2021, due principalement à une augmentation de 100% du prix moyen du brent (61,5 \$/b).

Page 5

FOOTBALL

Contrairement à une bonne soixantaine de joueurs de Premier League, le capitaine des Panthères du Gabon, Pierre-Emerick Aubameyang, devrait être du déplacement en Libye et de la réception de l'Egypte. Nos autorités, jusqu'au plus haut niveau, répondant aux exigences d'Arsenal, son club.

Page 8

LE GABON REPREND DES COULEURS

DANS un récent rapport, le Département d'Etat américain salue - avec certes quelques nuances - les "progrès significatifs" réalisés par le Gabon en matière de transparence budgétaire. Dans le même temps, l'agence de notation financière internationale Fitch Rating vient de relever la note de défaut (de "CCC" à "B-") de notre pays dont les derniers événements prévoient une période de stabilité de l'économie. Pages 2



POUR MOI QUOI...

Rien ne justifie le malheureux incident survenu à Okondja lors du passage d'un compatriote là-bas.

Intervenant à peine une semaine après l'appel à l'unité et au civisme des Gabonais par le Présida lors du 61^e anniversaire de notre dipanda, l'initiative prise par des zélés d'interdire à un citoyen de se mouvoir à Okondja sonne comme un désaveu total de son discours à la Nation dont le dénominateur commun est l'unité nationale...

Les commanditaires ont-ils franchement mesuré les conséquences de tels actes ? Ont-ils lu le discours du 16 août 2021 du Présida ? Qu'ont-ils compris ? Pas grand-chose. Sinon, là, là, ils ont fait preuve de cécité... politique. De la part de soi-disant proches collaborateurs, c'est réducteur. Ils sont passés à côté et méritent qu'on les mette de côté. Car, en 61 ans d'Indépendance, le Gabon est petit à petit devenu une Nation. À preuve ce melting-pot qui la caractérise. Certes, chacun connaît son village mais, aujourd'hui, on est fiers d'être à la fois du Nord par l'arrière grand-père, du Sud-Est par la maman, du centre par son père, et tout et tout. Donc, partout où on se trouve, on est chez soi. Il n'y a donc aucune raison d'empêcher un citoyen gabonais de circuler librement dans son pays. Ces gens-là veulent-ils nous faire croire qu'on n'est plus au Gabon à Okondja, Pana, Mohoba, Kafelé, Atonda-Nsimba ?

En tout cas, personne ne vous laissera torpiller la politique d'unité nationale chèrement acquise depuis l'époque du Vieux. Vous laisser faire, c'est tuer le PDG quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit

COVID - 19